

感謝の

第 233号



右京区社会福祉協議会

令和 6 年 1 1 月 1 0 日 発行

# 京北事務所だより

(電話 852-0527)

京北ふるさとまつり

「福祉バザー」へ、ご協力

ありがとうございます。

去る、十一月三日(日) 天候にも恵まれ、京北ふるさとまつりが、行われました。「福祉バザー」のブースを、京北社会福祉協議会と共催にて出店しました。地域の方々にも、

たくさんご来場いただきました。皆さんのご協力にお礼を申し上げます。

そして今年も、たくさんの方々のバザーの商品を寄せていただきました。

夏の高温や天候の不順で、大変貴重なお米や野菜、多数の衣類や陶器、食品等をいただきました。ありがとうございました。



バザー収益は

278,662 円

福祉バザーでいただきました収益

は、京北社会福祉協議会は、「ふれあい給食事業」「布団の丸洗い事業」「出生祝い事業」や「各ボランティアグループの活動費助成」「高齢者の居場所としてのサロン活動への助成」等の事業費となります。又、京北事務所では「外出支援サービス事業」等に使用させていただきます。

今年も、「何か福祉の役に立ったら・・・」「お米が今年は良く取れたから、使って・・・」「箱が破れているけど、バザーに使用してもらえますか」「誰も、もう着ない洋服なので、持ってきまして」と、たくさんの方のお申し出を受けました。地域の皆さんの福祉への深いお心に本当に感謝しています。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

支えあいボランティア

「チーム上弓削」

M-1 最優秀賞受賞



チーム上弓削は、第二回右京区M-1(まちづくりワン)グランプリに応募、十月八日に活動の発表をおこな

いました。この取り組みは、右京ファンクラブが主催され、右京の住みやすさや魅力を高めるまちづくり活動を募り、その活動について優れたものに活動資金を贈呈されます。

「チーム上弓削」は、地域の運転ボランティア七名が、外出に困る方々をドアツードアで、買物や友人の家、グループ活動等京北地域内のどこへでもの送迎を行っています。この活動が、まちづくりの課題解決の取り組みとして認められ、最優秀賞を受賞されました。今後も外出に困る方は、増加して行きます。このような活動が、広がってほしいと、願っています。



ご寄付について

地域福祉のためにと

匿名様より

ご寄付をいただきました。京北の地域福祉のために使わせていただきます。ありがとうございます。

